
Vorstandsbericht für die Konf am 28.11.

Presse
Der Vorstand war bei Radio Dreyeckland, um über die Zivilklausel und den aktuellen Stand im 
Senat zu berichten. Außerdem hat der Vorstand ein Interview bei echo-fm  gegeben, um Werbung 
für die VV zu machen und über die Zivilklausel sowie Faschismus an der Uni zu sprechen.

AK Mensa
Seit Donnerstag ist auch der Arbeitskreis Mensa wieder ins neue Semester gestartet. Es wurden die 
bisherigen Änderungen evaluiert und ein Treffen mit Herrn Stelter vom Studentenwerk geplant.

Verfasste Studierendenschaft
Am  Montag  haben  wir  uns  mit  Altvorständen  zusammen  gesetzt,  um  eine  Entwurf  einer 
Fachbereichszuordnung festzulegen. Diese wird dann mit den Satzungen zusammen abgestimmt, 
und  auf  dieser  Grundlage  werden  Wahlen  in  den  Fachbereichen  stattfinden,  die  die 
Fachschaftsvertreter*innen für die Legislative festlegen.

Fachschaftsbesuche
Am Donnerstag haben wir die Fachschaft Euro-Ethno besucht und am Montagabend waren wir bei 
der  Fachschaft  Sport.  Heute  Morgen  waren  wir  um  9  Uhr  zum  Fachschaftsfrühstück  bei  der 
Ethnologie.

AStA-Treffen mit dem Rektorat wegen der geänderten Wahlordnung für die Urabstimmung
Am  Donnerstag  treffen  sich  die  AStA-Mitglieder  mit  dem  Rektorat.  Dort  wird  die  geänderte 
Wahlordnung vorgestellt, welche im Dezember im Senat abgestimmt werden soll.

Nächste Woche
Nächste Woche sind Hannes und Rebekka auf Exkursion und Anna ist  am Dienstag bei einem 
Ministeriumsgespräch in Stuttgart.  Aus diesem Grund wird der Vorstandsbericht nächste Woche 
nicht persönlich gehalten, sondern schriftlich geschickt. Da Hannes und Rebekka die ganze Woche 
weg sind, wird sich der Vorstand auch unregelmäßiger zurückmelden und ausnahmsweise etwas auf 
Sparflamme arbeiten.

Studentenwerksbeitragserhöhung
Der Geschäftsführer des Studentenwerks, Herr Metz, kommt am 17.12. in die FSK, um zu erläutern, 
warum der Studentenwerksbeitrag erhöht wurde.


